

Die Freien Wähler Rödertal sagen Danke!

Im Juli trafen sich unsere Kandidaten für die Kommunalwahl und die aktiven Unterstützer der unabhängigen Wählervereinigung „Freie Wähler Rödertal“ zu einer Dankeschön-Veranstaltung im Ratskeller Großröhrsdorf. In offener Atmosphäre dankte der Fraktionsrat der Wählervereinigung allen 15 Bewerbern für ihre Kandidatur zum Stadtrat als auch für den Kreistag.

Er gratulierte allen neu- und wiedergewählten Stadt- und Kreisräten zu ihrem Erfolg und dankte für das ehrenamtliche Engagement. Durch die Bereitschaft aller Bewerber zu einer Kandidatur in den verschiedenen Kommunal- und Kreisebenen zeigten sie ihr Interesse, sich politisch unabhängig für die Gestaltung unserer Stadt und ihrer Ortsteile einzubringen. Auch dadurch wurde dieses sehr gute Wahlergebnis möglich. Wir hoffen, dass sich diese gute Zusammenarbeit auch in Zukunft weiter entwickeln wird.

Damit auch die nicht gewählten Kandidaten ihre Ideen in der laufenden Legislaturperiode einbringen können, vereinbarten die Anwesenden einen regelmäßigen Informationsaustausch zu den aktuellen Themen in unserer Stadt. Dazu wollen wir uns zweimal im Jahr zu Infoabenden treffen. Die genauen Termine erfährt man auf unserer neu gestalteten Internetseite unter: www.fw-roedertal.de Dort findet man auch weitere Infos und alle Kontaktdaten unserer neugewählten Stadt- und Kreisräte.

Der Fraktionsrat der FW-Rödertal

Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!
www.fw-roedertal.de